

Indígenas colombianos aumentarán protestas contra gobierno de Duque



Bogotá, 18 dic (RHC) En un contexto marcado por las protestas antigubernamentales en Colombia, el Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC) aseguró hoy que fortalecerá la movilización con la participación de las comunidades.

Desde el inicio del paro nacional (el 21 de noviembre pasado), hemos afianzado este proceso, desde nuestra dinámica organizativa como minga (asamblea) del suroccidente colombiano fortaleceremos la movilización con la participación de las comunidades, las autoridades indígenas y la guardia indígena, por la vida, el territorio y los derechos, apuntó.

Las 126 autoridades indígenas, nos hemos declarado en asamblea permanente, vigilantes a que el gobierno atienda la demanda social, enfatizó.

El CRIC rechazó 'el tratamiento militar a la protesta social y propugnamos por cambios profundos en las concepciones de seguridad del actual gobierno que, ancladas en la seguridad nacional y/o en la seguridad democrática, ven a la población como un enemigo interno'.

Por ello compartimos las exigencias de desmonte del Escuadrón Móvil Antidisturbios y de la transformación de la policía nacional acorde con la función de seguridad dentro de un sistema democrático respetuoso de la expresión y organización ciudadana, garante de la vida y no una amenaza para la misma, remarcó.

Quienes hoy protestamos en las calles no aceptamos más un modelo económico y social que genera riqueza en unos pocos y pobreza en la mayoría, un sistema económico que se lucra de nuestros territorios y ecosistemas. Además, coloca en riesgo nuestro futuro y las posibilidades de vida, en un mundo insensible y apegado al capitalismo, puntualizó.

En opinión del Consejo, 'nuestra dignidad y reconocimiento como personas los están reduciendo a la importancia del capital como generador de riqueza y en la asignación de los recursos a través del mecanismo del mercado, en una reforma tributaria donde se pierde el valor de los individuos para dar paso al valor de las empresas', dijo en referencia a esa iniciativa que está siendo debatida por los congresistas, señala Prensa Latina.

Otro mundo es posible con solo cambiar esas políticas económicas y sociales que nos humillan y desconocen, con solo cambiar a quienes hasta ahora han gobernado con base en los intereses personales. Por ello es menester conservar la unidad que hemos construido y que hoy se irradia en el pueblo colombiano, aseveró.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210016-indigenas-colombianos-aumentaran-protestas-contr-gobierno-de-duque>



Radio Habana Cuba